



11/6 華麗に舞うみとよの獅子舞

16チームの獅子舞が出演した「みとよ獅子舞フェスティバル2011」がマリンウェーブで行われ、観客は力強い太鼓や鐘の音、華麗な獅子の舞いに酔いしれました。



10/22 仁尾沖でヨットレースを開催

仁尾マリーナ沖で第1回三豊市長杯ヨットレースが開催され、23艇が出場しました。参加者は、風の向きや強さを考えながら、ヨットをたくみに操っていました。



10/20 被災地からありがとうの手紙

和光中学校の生徒がいわき市江名中学校に励ましの手紙を付けて消臭剤を送ったことに対し、お礼状が届き、生徒1人ひとりに手渡されました。



11/1 電車でお出かけ楽しいな♪

比地二幼稚園の園児たちが自分で切符を買って電車に乗って出かけました。高瀬駅からみの駅の区間、手を振ったり、景色を見て楽しみました。



10/29-30 白熱したみとよサイクルロード宝山湖

宝山湖周辺で、みとよサイクルロード宝山湖が開催されました。あいにくの雨もようでしたが、約3.5kmのコースを周回するサイクルロードレースが行われ、白熱したレースが繰り広げられました。



11/1 力がはいた足踏み脱穀体験

財田小学校で、足踏み脱穀体験が行われました。足踏み脱穀機の作業は踏む足にも持つ手にも力のいる大変な作業。脱穀したもち米はみんなでおもちにして食べる予定です。



11/3 かわいいかかしがお出迎え

朝日山森林公園で恒例の秋まつりが行われました。今年初めて開催したかかしコンクールには31体の応募があり、どれも個性的な表情でみんなを迎えてくれました。



10/17 獅子舞が幼稚園にやってきた

荒魂神社若獅子連が吉津幼稚園を訪れ、獅子舞を披露しました。秋まつりでしか見れない獅子に触れたり、親子で太鼓をたたくなど、子どもたちにとって楽しい1日となりました。



11/13 澄みきった音色が会場を包む

マリンウェーブでEnjoy Brass in みとよが行われました。市内中学校・高等学校の吹奏楽部を含む9団体が一堂に会し、吹奏楽の競演を行い、会場に澄んだ音色が響き渡りました。



10/17 ありがとうの笑顔が届く

上高瀬小学校の児童が南三陸町志津川小学校へ送った励ましのメッセージを貼った旗と手紙のお礼に、旗を囲んだ笑顔いっぱいの写真とありがとうの手紙が届きました。



10/20 夢中で追いかけたサッカー教室

恒例の高瀬町内5歳児のサッカー教室が緑ヶ丘サッカー場で行われました。子どもたちは全身で秋の風を感じながら、将来のJリーガーを夢見て、夢中でボールを追いかけていました。

みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで [三豊市](#) [検索](#)